





THE DOCTORS

Doctors est un groupe de rock né de quatre artistes de Tahiti en 2010 : Jean-Christophe Bertoni à la batterie, Mickaël Cerco à la guitare basse, Huriau Lequerré à la guitare électrique et Rupē au chant et synthétiseurs.



LE CHANTEUR

Ruben Chang alias Rupē, est né à Tahiti. Il est l'interprète du groupe. Le goût musical des membres de sa famille va influencer ses choix artistiques. Fils d'un père musicien, il se produit rapidement dans différents groupes de Pop, Rock et même Disco.



LE BASSISTE Wickaël Cerco

Réunionnais de naissance, Mickaël se tourne vers le Heavy metal très rapidement. Quand il arrive en Polynésie française, il ne la quitte plus et intègre plusieurs groupes.



LE BATTEUR

Jean-Christophe Bertoni

Jean-Christophe a une longue carrière de batteur avec plusieurs formations à son actif. Il est plutôt orienté FUNK.



LE GUITARISTE

Hurian Legnerré

Né à Tahiti, Huriau est influencé musicalement par le Heavy metal mais aussi par le Rock des années 70/80. Il commence à jouer de la guitare très jeune et se produit par la suite dans plusieurs formations musicales.

2010

2013

2014-2015

2016

2017

2018

CRÉATION DU GROUPE

concerts dans divers lieux : cafés, bars, restaurants, soirées privées (Tahiti). FESTIVAL BLUES & ROCK

(Tahiti)

FESTIVAL TAHITI META HEAD

(Tahiti)

CONCERT TÉLÉVISÉ (INTV) FÊTE DE LA MUSIQUE

(Taravao, Tahiti)

PARTICIPATION
AU FESTIVAL
HINANO LIVE (Tahiti)
CONCERT INSOLITE
SUR UNE PISTE
DE KARTING (Tahiti)

CONCERT
TAHITI
PEARL
REGATTA
(Taha'a)

LA CHANSON

Rupē est l'auteur et compositeur de L'Espace. Composition très personnelle, le groupe Doctors va l'aider à poser et arranger la musique. Il vont ensemble créer l'univers de la chanson.

"Cette chanson prend plus de sens maintenant qu'au moment où je l'ai composée. Quand je l'ai écrite, ma mère et mon père étaient encore de ce monde.

Cette chanson parle de l'espace autour de soi, de chacun d'entre nous.

Nous avons en commun la famille, mais les autres repères de notre vie sont aussi importants. Nous construisons individuellement nos cercles dans lesquels se trouvent parfois les mêmes gens, amis, ou connaissances.

L'espace est le contraire du vide. Nous envahissons ou construisons un espace et même plusieurs. Le vide, ce "contraire", ne peut que nous attirer. Alors nos repères bâtis dans nos espaces respectifs peuvent nous aider à nous accrocher, à nous relever, à nous tirer vers l'avant.

Il y est également question du temps. Cette notion est entièrement comprise dans cet espace. Le temps nous sert à construire, à voir aussi bien en avant que dans le passé. Nous sommes faits de l'univers, nous naissons et mourrons en une fraction.

La vie nous réserve bien des surprises et nous rappelle les êtres fragiles que nous sommes. Savourer un instant est un luxe et demande souvent de faire des efforts en amont.

Il faut ces efforts, les choses arrivent difficilement sans.

Ralentir n'est donc pas évident, un autre concept que j'aimerai mettre aussi en musique."

Pupē



CHANT LEAD ET CLAVIERS: Pupé (RUBEN CHANG)

GUITARE ÉLECTRIQUE: Hurian Legnenie

PRODUCTION: Puber Chang
INGÉNIEUR DU SON: Ereproana Elob

guitare basse: Michaël Cerco batterie: Jean-Christophe Bertoni

STUDIO: HARMONIE PROD POLYNÉSIE

POCHETTE DU SINGLE : AGENCE DE COMMUNICATION REDSOYU